



6 000 ÉTUDIANTS

Des cursus d'excellence

Coût de la vie inférieur aux grandes métropoles, facilité de logement et de déplacement, vie culturelle et sportive, cursus d'excellence... Les 6 000 étudiants qui profitent de ces conditions optimales apportent leur dynamisme à la cité. Parmi les 18 l'Institut national universitaire Champollion accueille plus de 2 700 étudiants profitant d'une offre variée de diplômes dont 23 licences et 10 masters. Tournée vers l'international, l'Institut entretient des liens étroits avec ses 42 universités partenaires dans le monde. À ses côtés, l'École des mines d'Albi fait partie des institutions phare en matière de recherche scientifique en Midi-Pyrénées. Elle a fait l'objet d'une labellisation *Laboratoire d'excellence* par le ministère de l'Enseignement supérieur et de la Recherche.

- ⇒ 18 institutions d'enseignement supérieur
- ⇒ Institut National Universitaire Champollion, 1^{re} Fac de France pour son taux de réussite en licence (2012-2013)
- ⇒ École des mines d'Albi, une grande école d'ingénieurs intégrée à l'institut Mines Télécom
- ⇒ Des campus en cœur de ville



6,000 STUDENTS

Top-class training

A cost of living lower than in larger cities, easier housing and lower commuting costs, a wealth of cultural and sports activities, not to mention top-class training... The 6,000 students who benefit from these optimal conditions add their own drive to the city. Of the 18 higher education establishments, the Champollion university centre provides a wide range of courses for more than 2,700 students, including 23 degree courses and 10 Masters' courses. Internationally oriented, the University maintains close ties with its 42 partner universities throughout the world. Similarly, the École des mines Albi-Carmaux (a postgraduate engineering school) is a leading institution in the field of scientific research in the Midi-Pyrénées region. It has been awarded the Laboratory of excellence label by the French Ministry of Higher Education and Research.

- ⇒ 18 higher education establishments
- ⇒ Champollion University, ranked no. 1 in France for its success rate in 2010 degree courses
- ⇒ The École des mines Albi-Carmaux, postgraduate engineering school integrated into the Mines Telecom institute
- ⇒ Campuses in the city centre